

開校50周年記念行事も含め、2学期もお力添えをお願いします

今年の夏休みは、子どもたちが楽しみしていたプール開放を中止にせざるを得ませんでした。また、恒例の親子除草作業では時間短縮により熱中症対策を図りました。

(それでも、子どもたちやお家の方の力で、グラウンドには草・枝の山が2つもできました。ありがとうございました。)夏休み中の昼間に、公園や運動場で遊ぶ子は例年より少なかったのではと思います。今年の夏は異常な暑さです。

それでも、学校に戻ってきた元気な子どもたちに、たくましさを感じました。長い休みでしかできない貴重な体験、例えば、継続しての取組、苦手なことやできなかったことを克服したことなどにより、「自分」というものに自信をもつことができたと思います。家族や地域の方のお力をいただきながら、子どもたちは有意義な夏休みを過ごすことができたことに感謝申し上げます。

2学期も教職員一同「チーム花園」で、地域の方々による「TEAM花園」のお力添えをいただきながら、数々の行事だけでなく日常の授業や活動の中で、子どもたちが頑張る姿をたくさん見られるよう指導・支援をしてまいります。今年度は開校50周年を記念し、9月29日の運動会・11月17日の祖父母学級では、子どもと教職員だけでなく、家族や地域、卒業生の方々を含めみんなで、ドローンによる空撮(全体写真撮影)を計画しています。皆様の温かいご理解とご協力をよろしくお願いします。

半田市立花園小学校長 藤堂正喜